
令和４年 12月 第１回定例庁議 

 

１ 開催日時 令和４年 12月 19日（月）午前９時 30分～午前 10時 30分 
 
２ 開催場所 ４階特別会議室 
 
３ 付議事項（第６条） 

 

⑴ 指示事項（市長の指示、注意等） 

今年の業務も残すところ 10 日ほどとなり、年の瀬で慌ただしく感じる時期であ

るが、引き続きコロナ感染対策やインフルエンザとの同時流行に危機感を持つとと

もに、事故等も起こりやすい時期なので注意していただきたい。 

 

 ⑵ 審議事項（市行政運営の基本方針、総合計画、重要議案、主要事業計画等の策定

及び調整に関すること） 

①都市計画マスタープラン（立地適正化計画）の内容追加について（都市整備部長） 

 土地利用規制の見直し、都市のスポンジ化対策、ウォーカブルなまちづくり、  

防災指針の４点について追加するので確認をお願いする。 

 （資料に基づき説明＝都市整備部都市計画課計画担当長） 

・関連計画との整合性について担当課との摺合せは行ったか。（副市長） 

→対応済である。 

・まちなかウォーカブル区域のうち駅北エリアについて、うちわの港ミュージアム

跡地は今後の予定も決まっていない状態であり、積極的な活用という表現に問題

はないか。道の駅という意見もあるが、敷地の広さ、ランニングコストや収益な

ど課題がある。（産業文化部長） 

・みなと公園でのサウンディング調査のように、ニーズ調査等は検討できないか。

（副市長） 

→遊休施設の活用として検討は可能である。アンケート調査など様々な手法がある。 

・今後の行政課題として、職員をはじめ、専門家にも意見を聴くなど活用策を検討

していただきたい。（市長） 

・解体の予定はどうなっているか。（市長公室長） 

→解体にも多額の費用を要するので、活用策が決まってからでないと理解は得られ

にくい。（産業文化部長） 

・防災指針の取組のうち「地区防災計画の検討・作成」の表現は、既に作成してい

る地区もあるので、「地区防災計画によるリスク低減」など統一した方が良い。

（市長公室長） 

→「地区防災計画の活用」などの表現で検討する。 

 

②第三次産業振興計画（案）について（産業文化部長） 

 令和５年度から５か年の計画となる次期産業振興計画について、自治体ＤＸや 

ＳＤＧｓなど新たな視点のもと、新規取組等を追加したので確認をお願いする。 

 （資料に基づき説明＝産業文化部産業観光課長、商工労政担当長） 

・観光分野の「滞在型・回遊型観光の推進」で想定される施策として、島しょ部に



関して「創作芸術活動の観光活用」の記載があるが、日本遺産の活用による施策

についても記載を加えていただきたい。（市民生活部長） 

→修正対応する。 

 

 ⑶ 報告事項（市政に重大な影響を与える法令等の制定改廃、国及び県の動向、又は 

重要な事務事業の進行状況に関すること） 

なし 

 

４ その他 

①令和４年度の能力評価及び後期業績評価（目標管理）について（市長公室長） 

例年どおりで特に変更はない。面談等を通じて部下の育成やコミュニケーションを

お願いする。試行的に実施している成績優秀者の推薦も併せてお願いする。 

 

②令和４年度議会報告会・意見交換会における市民からの意見・要望について 

（議会事務局長） 

 今年度３年ぶりに開催した議会報告会と意見交換会において、市民から出た意見や

要望を常任委員会ごとに整理したので確認をお願いする。 

 

③開館 50周年記念展覧会「表装の美」について（教育部総務課長） 

令和５年１月 14 日（土）から２月 19 日（日）の 32 日間、資料館において企画展

を開催するので来場をお願いする。 

 

④コロナ、インフルエンザ同時流行の予防について（健康福祉部長） 

 中讃地区の定点観測でインフルエンザの感染者は出ていないが、東讃、西讃では発

生している。全国的にも増えてきているので、啓発ポスターの設置など市民の方への

周知啓発の協力をお願いする。 

 

⑤仕事納めの式、仕事始めの式について（市長公室長） 

仕事納めの式を 12月 28日（水）午後３時から、仕事始めの式を１月４日（水）午

前９時半から行うので、部長級以上の職員は出席をお願いする。市民総合センター、

クリーンセンターにおいても例年どおりのスケジュールで実施する。仕事始めの式で

は永年勤続職員表彰も行うので、代表して課長級の職員の出席をお願いする。 

  

⑥市議会 12月定例会の検討調書の作成について（市長公室長） 

 12 月議会における議員からの要望等について検討調書の作成をお願いする。対応

状況については、その都度議員に報告をお願いする。 

 

⑦定例記者会見の活用について（市長公室長） 

投込み対応でもかまわないが、せっかくの機会であり、市長が直接伝えた方が効果

もあるのでできる限り活用いただくようお願いする。特に、今後の６月、９月、12

月議会の補正予算案件については、議案発送の日に記者会見を合わせるよう調整した

いと考えている。 

 ・３月議会の補正予算は、２月の予算大綱の記者発表に合わせて行うのか。（副市長） 



 →より効果的となるよう定例記者会見を予算大綱の発表に合わせて行うので、３月議

会の補正予算で伝えるべき内容がある場合はその際に併せてお知らせする。 

 

⑧消防出初式について（消防長） 

１月８日（日）、東中学校（雨天の場合は生涯学習センター）で開催する。 

 

５ 副市長から 

  新年度予算のヒアリングが始まるが、各部で政策立案や事業のスキームを構築する

うえで、他課との関連があるものについては部長の方で注意しておいていただきたい。

他課と連携した方が良い取組については、秘書政策課を通じて全庁的な横串を通して

いくようお願いする。 

 

６ 教育長から 

今週末で２学期が終了する。学習や行事等の活動にご協力いただきお礼申し上げる。 

３学期もよろしくお願いする。 

 

７ 出席状況 

⑴ 庁議構成者（第５条） 

 

職 氏 名 出欠 

市 長 松永  恭二 ○ 

副 市 長 横田  拓也 ○ 

教 育 長 末澤  康彦 ○ 

モーターボート  

競走事業管理者 
大 林  諭 × 

市 長 公 室 長 山地  幸夫 〇 

総 務 部 長 栗山  佳子 〇 

健康福祉部長 奥村 登士美 〇 

市民生活部長 田中  壽紀 ○ 

都市整備部長 伊藤  秀俊 ○ 

産業文化部長 林  裕 司 ○ 

ボートレース 

事 業 局 次 長 
冨士川  貴 代 

教 育 部 長 七座  武史 代 

消 防 長 浪指  孝章 ○ 

議会事務局長 渡辺  研介 ○ 

 

(2) 関係職員（第９条） 

ボートレース事業局次長代理 

ボートレース事業局経営課副課長    藤 本   浩 

教育部長代理 



教育部総務課長            吉 野 隆 志 

市長公室職員課長           徳 田   寛 

総務部財政課長            宮 西 浩 二 

都市整備部都市計画課長        真 鍋 裕 章 

都市整備部都市計画課計画担当長    大 関 慎 士 

都市整備部都市計画課主任       濱 本 拓 也 

産業文化部産業観光課長        平 尾   聖 

産業文化部産業観光課副課長      志 村 芳 隆 

産業文化部産業観光課商工労政担当長  村 山 真 也 

 

(3) 事務局（市長公室秘書政策課） 

   市長公室秘書政策課長               窪 田 徹 也 

   市長公室秘書政策課政策マネジメント室長      高 倉 鋭 悟 

   市長公室秘書政策課政策マネジメント室総括担当長  宇 野 大志郎 

   市長公室秘書政策課主任              大 川   智 

   市長公室秘書政策課副主任             安 藤 悠 子 


